



有意義な冬季休業に！

年の瀬が近づいています。学校がある時は早寝早起きをしている人も、長期の休みに入ると夜更かしや、朝寝坊をしていませんか。学校がある時のように冬季休業中でも、基本的な生活リズムは崩さないようにしましょう。ダラダラとした生活を送っているのは体調も崩してしまいます。規則正しい生活を送り、ルールを守り、有意義に過ごしてください。

3年生の就職活動について

3年生の就職活動は3年生になったと同時にスタートして長期に及びます。現在も結合実習に挑戦している人、実習を終えて結果を待っている人、面接に臨んでいる人、結合のお話を待っている人と、様々な状況にいます。年の瀬が近づいてくると、今までに増して隣の人の進路状況が気になるかも知れませんが、落ち着いて自分の進路をしっかりと見つめ、今できること、今やるべきことを一生懸命頑張りましょう。

また一番気をつけなければならないのは、すでに進路が決定した生徒達でしょう。気の緩みはありませんか？内定をいただいてホッとする気持ちは分かります。しかし内定はあくまでも内定です。スタートラインに立つことが許されただけにすぎないということを忘れないでください。内定が決まった位で気が緩んでしまっているようでは、働きだしてからの方が心配でなりません。これから自分はどう働いていくのか、

どう生きていくのか、そのためには今何をしなければならぬのか。「内定＝ゴール人間」にならないように、しっかり地に足をつけて残された時間を有意義に使って、社会人になるための資質を養っていきましょう。



進路相談（二者懇談・四者懇談）について

1年生は3月に、2年生は2月に、進路指導部との進路相談を予定しています。

1年生は本人と進路指導部教員との二者面談を行い、主に学校生活や現場実習について話を聞きます。家庭や学校での生活をふり返り、下記の4項目がどこまでできているか確認しておきましょう。



観点	内容	○×
①働く意欲	働きたいという気持がある	
②健康	心身共に健康である	
③生活の安定	欠席・遅刻・早退がなく、 授業に参加できている	
④社会性	あいさつができる、人で態度を変えない、 素直に人の話を聞く、きまりを守る、など	

2年生は本人と保護者・担任・進路指導部教員との四者懇談を行います。学校生活や現場実習について話を聞く他、今後の進路希望について確認します。まだはっきりと進路希望が決まっていないということもあるでしょう。しかし、保護者と本人が、お互いの思いにずれが生じないように、冬季休業中に一度進路について話し合っておいてください。そして、自分自身と向き合う機会となるよう、良いところばかりではなく自分の苦手とするところをしっかりと理解し、自分の言葉で伝えることができるようにしておきましょう。2年生の保護者の皆様にはすでに「進路相談実施にあたり」を配布しています。お子様と一緒に、その内容について、しっかり目を通していただきますようお願いいたします。